



**Procès-verbal de l'assemblée générale extraordinaire de l'
Association paroissiale de Saint-Amédée, Lausanne
tenue le 15 février 2025 à la paroisse**

Bernard Debély préside l'assemblée générale extraordinaire de l'Association paroissiale Saint-Amédée. Il salue tous les paroissiens présents et ouvre l'assemblée à 18h45 et désigne, en qualité de secrétaire, Emmanuel Hamoir. Il demande si des objections sont formulées quant à la convocation de la présente assemblée. Tel n'étant pas le cas, le président déclare l'assemblée régulièrement constituée. L'ordre du jour ci-après est adopté à l'unanimité :

1. Nomination d'un membre au sein du Conseil de paroisse
2. Information du Conseil de Paroisse
3. Information de notre curé
4. Propositions individuelles et divers

Il est passé à cet ordre du jour.

1. Nomination d'un membre au Conseil de paroisse

Le président rappelle que le Conseil de paroisse est à la recherche, depuis un certain temps, de nouveaux membres, afin d'étoffer ledit Conseil.

C'est avec joie que le Conseil vous propose d'élire, comme nouveau membre du Conseil de paroisse, Monsieur Claude Meyer, habitant au Mont-sur-Lausanne, qui a accepté de rejoindre notre Conseil.

Après la présentation de M. Claude Meyer, le président donne la parole à l'assemblée avant de passer au vote. Un paroissien demande au Conseil de bien vouloir se présenter. Le président lui répond que cela sera fait au point 2 de l'ordre du jour. Il n'y a pas d'autres questions.

A l'unanimité, l'assemblée nomme M. Claude Meyer membre du Conseil de paroisse de Saint-Amédée, conformément à l'article 10 des statuts.

2. Information du Conseil de Paroisse

Au nom du Conseil de paroisse, Emmanuel Hamoir informe l'assemblée que, suite à la démission comme président de Florent Décaillet, le Conseil de paroisse a désigné, comme nouveau président, Bernard Debély.

Après cette information, le président présente tous les membres du conseil de paroisse. Après cette présentation, la parole n'est pas demandée.

3. Information de notre curé

M. l'abbé Godfroy Kpuegan informe l'assemblée que, suite au Synode qui a eu lieu, ces deux dernières années à Rome, la Session diocésaine qui a commencé en mai 2024, s'est poursuivie jeudi 13 et vendredi 14 février 2025 avec comme thème : « Osons le changement ! Et maintenant que faisons-nous ? » Après des réflexions menées au niveau local (le 13 février pour notre unité pastorale), un rassemblement

diocésain s'est tenu à Renens le vendredi 14 février 2025, en présence de Mgr Charles Morerod. Notre Evêque a redit l'urgence, pour l'Église diocésaine, de « créer des lieux d'accueil pas forcément liés à des célébrations » et invité à l'action : « On ne peut pas tout faire, mais il faut essayer »

Puis notre curé signale à l'assemblée que les deux Conseils ont reçu une délégation de la Commission d'Art Sacré et Michel Racloz, représentant de notre Evêque pour le Canton de Vaud. Sur proposition de cette Commission, quelques « aménagements » du mobilier liturgique seront effectués dans le chœur de l'église.

4. Propositions individuelles et divers

Un paroissien propose que notre paroisse organise, chaque année, un pèlerinage. Le président signale que, pour 2025, dans le cadre de l'année sainte, un pèlerinage à Rome est organisé par notre unité pastorale. Il transmettra cette proposition au Conseil de communauté pour les prochaines années.

L'ordre du jour étant épuisé et la parole n'étant plus demandée, le président clôt l'assemblée à 19h.40.

Le président



Bernard Debély

Le secrétaire



Emmanuel Hamoir